



## Antrag

der Fraktion der FDP

### Umsetzung der industriepolitischen Eckpunkte

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag fordert die Landesregierung auf, zur 42. Tagung schriftlich zu berichten, wann, wie bzw. in welcher Form die Landesregierung die auf dem Industriepolitischen Kongress am 25. November 2015 vorgelegten Eckpunkte für eine industriepolitische Strategie umzusetzen und ggf. zu ergänzen gedenkt. Hierbei soll neben einer konkreten zeitlichen Perspektive auch der jeweilige haushalterische Mitteleinsatz dargelegt werden.

Christopher Vogt  
und Fraktion